

MONTSEVEROUX

Animations variées au château

Montseveroux

Animations variées au château la semaine prochaine

Le maire de Montseveroux, Stéphane Carras, n'a de cesse d'accueillir diverses animations au château. Pour la semaine prochaine, il propose deux soirées aux thèmes très différents.

Le mardi 14 février, à 20 h, en salle d'honneur, une soirée "Faites un bilan thermique de votre habitation" sera organisée par la commune, l'Ageden (Association de gestion durable de l'énergie en Isère) et la communauté de communes du Territoire de Beaurepaire. Elle a pour objectif la présentation d'une caméra thermique avec démonstration d'utilisation dans le village. Et l'édile de préciser qu'à l'issue de cette réunion, les habitants pourront s'inscrire pour le prêt de cette caméra en vue de faire des tests dans leur résidence.

Pour faire suite à cette expérience, le 22 mars au château, une analyse des données sera restituée par l'Ageden aux habitants ayant participé à cette opération.

Un concert de saxophones

Le mercredi 15 février, de 19 h à 21 h, la salle d'honneur du château sera à nouveau ouverte aux habitants de Montseveroux et d'ailleurs pour un beau moment musical. Sera proposé un concert de saxophones avec les musiciens du Conservatoire de Vienne avec à leur programme des pièces de Bartók. À noter que ce concert ouvert à tous est gratuit.

Publié le 11/02/2017 à 06:00 | **Vu 3 fois**